

Forte mobilisation du Groupe BEI, de BPIFRANCE, et de La KfW pour soutenir les entreprises technologiques et digitales : 75 M€ dans le fonds Partech Growth

Communiqué de presse – Paris, 27 octobre 2015

Ce 27 octobre 2015, le Groupe BEI à travers le Fonds européen d'investissement (FEI), Bpifrance, et la KfW annoncent un co-investissement de 75 millions d'euros dans le fonds de capital-croissance Partech Growth. C'est la première fois que ces trois acteurs clefs de la relance européenne investissent conjointement dans un fonds de capital-croissance.

La signature s'est tenue à l'Élysée, lors de la grande conférence numérique franco-allemande, en présence d'Emmanuel Macron, ministre français de l'Économie, de l'Industrie et du Numérique, et de Sigmar Gabriel, vice-chancelier d'Allemagne et ministre fédéral de l'Économie et de l'Énergie.

Partech Growth est un fonds de capital-croissance géré par Partech Ventures, qui apporte entre 10 et 50 millions d'euros aux entreprises « tech » et digitales à très forte croissance ayant déjà atteint des chiffres d'affaires significatifs. Le marché européen souffre en effet sur ce segment d'un déficit de financement en capital pour des montants supérieurs à 10 millions d'euros. Ce co-investissement de 75 millions d'euros, ainsi que le soutien de nombreux autres investisseurs, permet à Partech Growth de dépasser à ce jour les 370 millions d'euros. Le closing final aura lieu début 2016.

Bruno Crémel, General Partner de Partech Ventures en charge de Partech Growth : « *Partech Growth répond au déficit de financement européen sur ce segment. Nous nous réjouissons de voir de grands acteurs publics comme Bpifrance, le FEI et la KfW soutenir le capital-croissance pour aider les grandes entreprises européennes « Tech » à devenir des leaders mondiaux* ».

Ambroise Fayolle, vice-président de la BEI : « *Ce financement est un symbole fort de la coopération franco-allemande. C'est également une nouvelle concrétisation du Plan d'investissement pour l'Europe pour soutenir la croissance et la compétitivité des entreprises à l'échelle européenne. À travers le fonds pan-européen Partech Growth, cette synergie permettra de booster le segment prometteur du capital-croissance, tout en donnant aux entreprises technologiques et de l'économie digitale européennes à fort potentiel les moyens de croître et de se développer à l'international* ».

Nicolas Dufourcq, directeur général de Bpifrance : « *Le soutien de Bpifrance au fonds Partech Growth, implanté notamment en France et en Allemagne, aux côtés de la KfW constitue une première pour le capital-croissance européen. Cet accord constitue un symbole concret de la coopération franco-allemande dans le cadre plus large de l'Union européenne avec le soutien du Fonds européen d'investissement* ».

Pier Luigi Gilibert, Chief Executive du FEI : « *Pour soutenir le capital-croissance européen qui manque encore d'acteurs et de ressources, le FEI fait confiance à Partech Ventures, une des sociétés de gestion de fonds de capital-risque leader en Europe. Partech Ventures s'est donné les moyens de ses ambitions en mettant en place une équipe de très grande qualité et dédiée à ce segment* ».

Dr. Ulrich Schröder, CEO de la KfW : « *Cet investissement s'inscrit dans une stratégie à long terme de coopération avec les organismes européens de financement et de développement des entreprises. En effet, au printemps dernier, avec la Commission européenne, nous nous sommes engagés à renforcer notre coopération pour favoriser la croissance de l'économie européenne. Cet accord commun ne se résume pas aux seuls investissements en capitaux. Il facilitera également l'accès de chacun aux marchés économiques voisins. Cet engagement commun de la KfW, du FEI et de Bpifrance va renforcer considérablement les moyens de Partech Ventures, l'un des principaux VC européens spécialisés dans les technologies du numérique et du digital* ».

Omri Benayoun, General Partner de Partech Ventures en charge de Partech Growth : « *Nos récents investissements européens illustrent parfaitement la stratégie d'investissement du fonds et de Partech Ventures en général : investir dans des entreprises qui visent une position de leaders mondiaux en bouleversant les règles de leur industrie* ».

À propos de Partech Ventures :

Partech Ventures est un investisseur spécialisé dans les entreprises à forte croissance des domaines du numérique et des technologies de l'information avec trois familles de fonds dans l'amorçage (Partech Entrepreneur), le capital-risque (Partech International) et le capital-croissance (Partech Growth). Présente dans la Silicon Valley, à Paris et à Berlin, l'équipe de Partech possède une forte expérience dans le développement international des entreprises. Tout au long de son histoire, Partech Ventures a réalisé 21 introductions en bourse et plus de 50 cessions industrielles supérieures à 100 millions de dollars auprès de grandes entreprises internationales. L'organisme d'études indépendant Preqin a distingué par ses performances Partech Ventures comme l'un des dix meilleurs fonds de capital-risque à l'échelle mondiale et le seul européen parmi les vingt-cinq premiers.

À propos de Bpifrance :

Les investissements en fonds propres de Bpifrance sont opérés par Bpifrance Investissement. Bpifrance, filiale de la Caisse des Dépôts et de l'État, partenaire de confiance des entrepreneurs, accompagne les entreprises, de l'amorçage jusqu'à la cotation en bourse, en crédit, en garantie et en fonds propres. Bpifrance assure, en outre, des services d'accompagnement et de soutien renforcé à l'innovation, à la croissance externe et à l'export, en partenariat avec Business France et Coface. Bpifrance propose aux entreprises un continuum de financements à chaque étape clé de leur développement et une offre adaptée aux spécificités régionales. Fort de plus de 40 implantations

régionales (90 % des décisions prises en région), Bpifrance constitue un outil de compétitivité économique au service des entrepreneurs. Bpifrance agit en appui des politiques publiques conduites par l'État et par les Régions pour répondre à trois objectifs :

- accompagner la croissance des PME
- préparer la compétitivité de demain
- contribuer au développement d'un écosystème favorable à l'entrepreneuriat.

Avec Bpifrance, les entreprises bénéficient d'un interlocuteur puissant, proche et efficace, pour répondre à l'ensemble de leurs besoins de financement, d'innovation et d'investissement.

Plus d'informations sur : www.bpifrance.fr – Suivez-nous sur Twitter : @bpifrance

À propos du FEI :

Le Fonds européen d'investissement (FEI) fait partie du groupe Banque européenne d'investissement. Sa mission première est d'aider les microentreprises et les PME européennes à accéder aux financements. Le FEI conçoit et déploie des instruments de capital-risque, de capital de croissance, de garantie et de microfinance destinés spécifiquement à ce segment du marché. Par son action, le FEI favorise la réalisation des objectifs de l'UE en faveur de l'innovation, de la recherche-développement, de la création d'entreprise, de la croissance et de l'emploi. À la fin de 2014, le montant total net de ses engagements de capital-investissement s'établissait à plus de 8,8 milliards d'euros. Fort de ses placements dans plus de 500 fonds, le FEI est l'un des principaux acteurs du secteur européen du capital-risque par l'ampleur et le champ d'application de ses investissements, en particulier sur les segments des hautes technologies et des entreprises en phase de démarrage. À la fin de 2014, le portefeuille de garanties du FEI dépassait 5,6 milliards d'euros pour plus de 350 opérations, ce qui en fait l'un des principaux acteurs européens des garanties pour les PME ainsi qu'un garant de premier plan pour la microfinance.

www.eif.org / www.eib.org

À propos de la KfW :

La KfW est l'une des premières banques de promotion mondiales. Forte de dizaines d'années d'expérience, la KfW s'efforce de contribuer à l'amélioration des conditions économiques, sociales et écologiques à travers le globe pour le compte de la République fédérale d'Allemagne et de ses États fédéraux. Pour ce faire, elle a investi près de soixante-quatorze milliards d'euros pour la seule année 2014, parmi lesquels 36 % ont été consacrés à la défense de l'environnement et à la lutte contre le réchauffement climatique.

La KfW n'a pas de succursales et n'exerce pas d'activité de dépôt. Elle finance son activité de promotion quasi exclusivement sur les marchés de capitaux. En 2014, elle a levé cinquante-sept milliards d'euros à ces fins. En Allemagne, le groupe KfW est présent à Francfort, à Berlin, à Bonn et à Cologne. Son réseau est constitué de quatre-vingt bureaux et représentations à travers le monde.

Pour nous suivre :

Sites internet www.partechventures.com
www.partechshaker.com

Twitter [@partechventures](https://twitter.com/partechventures)
[@partechshaker](https://twitter.com/partechshaker)

Contact presse :

Partech Ventures

Alexis Bollaert	+33 6 63 73 82 97	alexis.bollaert@antidox.fr
Xavier Desmaison	+33 6 82 92 44 50	x.desmaison@antidox.fr

Groupe BEI

Anne-Cécile Auguin	+352 621 361 948	auguin@eib.org
David Yormesor	+352 621 554 578	yormesor@eib.org

BPIFRANCE, the EIB Group and KFW invest €75M in Partech Growth to support tech companies

Press release - Paris, 10/27, 2015

Bpifrance, the EIB Group (through the European Investment Fund) and KFW today announce their €75M joint investment in Partech Growth. For the first time, these three key-players of the European economic revival invest together in a growth fund.

The signing took place at the French presidential palace during the major Franco-German conference, in the presence of Emmanuel Macron, French Minister of Economy, Industry and the Digital Sector and Sigmar Gabriel, Vice Chancellor of Germany and federal Minister of Economy and Energy.

Partech Growth is a growth fund managed by Partech Ventures. It provides between €10M and €50M of capital to fast-growing technology and digital companies that have already achieved meaningful revenues. The European market suffers from a lack of capital funding for amounts exceeding €10M. This €75M joint investment, and the support of many other investors, enables Partech Growth to exceed €370M in commitments to date. The final closing will take place at the beginning of 2016.

"Partech Growth addresses the European financing gap. We are delighted to see major government-backed players like Bpifrance, EIF and KFW support growth capital and to help large European tech companies become global leaders", **said Bruno Crémel, General Partner of Partech Ventures in charge of Partech Growth.**

Nicolas Dufourcq, General Manager of Bpifrance, added that *"The support from Bpifrance and KFW to Partech Growth, which is established in France and in Germany among others, is unprecedented in the European growth capital industry. This agreement materializes a tangible symbol of Franco - German cooperation in the larger context of the European Union, with the support from the European Investment Fund "*.

According to Ambroise Fayolle, Vice- President of the EIB: *"This funding is a strong symbol for Franco-German cooperation. It is also a new way for the Investment Plan for Europe to support growth and business competitiveness on a European scale. In the wake of pan-European fund Partech Growth and with these synergies, the promising capital growth activity will thrive, giving European tech and digital companies new means to grow and expand on an international scale."*

"The European growth capital industry still lacks operators and resources: to support it, the EIF trusts Partech Ventures, a leading venture capital fund in Europe. Partech Ventures secured strong means by setting up a team of highly qualified and dedicated professionals to this activity", **said Pier Luigi Gilibert, Chief Executive of the EIF.**

KfW's CEO Dr. Ulrich Schröder added : *"Our commitment is part of our long-standing cooperation with European promotional institutions. In spring of this year, we have issued together with the European Commission a declaration to enlarge our common activities and to support growth of the European economy. The benefit of our cooperation extends well beyond capital investments. All the partners will profit from a better entrance into the respective markets which are no longer national but European and even global. The different financial support mechanisms of each promotional institution combined will strengthen one of the leading European venture funds specialized in the digital economy."*

"Our recent European investments perfectly summarize the fund's and Partech Ventures' strategy in general: to invest in companies that aim at reaching global leadership by breaking the rules of their industry", **said Omri Benayoun, General Partner at Partech Ventures and responsible for Partech Growth.**

About Partech Ventures :

Since 1982, Partech Ventures has helped outstanding entrepreneurs build companies that will be remembered. The firm invests in high growth companies in the digital and information technology fields through three funds: seed (Partech Entrepreneur), venture (Partech International) and growth capital funds (Partech Growth). Located in the Silicon Valley, Paris and Berlin, the Partech team has extensive experience in the international development of companies. Throughout its history, Partech Ventures portfolio companies have completed 21 initial public offerings and more than 50 M&A transactions with major international companies at values in excess of \$100MM. Preqin, an independent global research firm, has ranked Partech Ventures as one of the ten best performing venture capital funds in the world and the only European fund in the top 25.

About Bpifrance :

Equity investment are operated by Bpifrance Investissement. Bpifrance, a subsidiary of the French state and the Caisse des Dépôts and the entrepreneurs' trusted partner, finances businesses from the seed phase to IPO, through loans, guarantees and equity investments. Bpifrance also provides operational services and strong support for innovation, export, and external growth in partnership with Business France and Coface. Bpifrance offers to businesses a large range of financing opportunities at each key step of their development, including offers adapted to regional specificities. With its 42 regional offices (90% of decisions are made locally) Bpifrance represents a strategic tool for economic competitiveness dedicated to entrepreneurs. Bpifrance acts as a back-up for initiatives driven by the French State and the Regions to tackle 3 goals:

- Contributing to SME's growth
- Preparing tomorrow's competitiveness
- Contributing to the development of a positive entrepreneur ecosystem.

With Bpifrance, businesses benefit from a powerful, efficient and close representative, to answer all their needs in terms of financing, innovation and investment.

More info: @ www.bpifrance.fr – Follow us: @bpifrance

About the European Investment Fund :

The European Investment Fund's (EIF) is part of the European Investment Bank group. Its central mission is to support Europe's micro, small and medium-sized businesses by helping them to access finance. EIF designs and develops both venture and growth capital, guarantees and microfinance instruments which specifically target this market segment. In this role, EIF fosters EU objectives in support of innovation, research and development, entrepreneurship, growth and employment. EIF's total net commitments to private equity funds amounted to over EUR 8.8bn at end 2014. With investments in over 500 funds, EIF is a leading player in European venture due to the scale and the scope of its investments, especially in high-tech and early-stage segments. EIF's guarantees loan portfolio totalled over EUR 5.6bn in over 350 operations at end 2014, ranking it as a major European SME guarantee provider and a leading micro-finance guarantor.

About KfW :

KfW is one of the world's leading promotional banks. With its decades of experience, KfW is committed to improving economic, social and ecological living conditions across the globe on behalf of the Federal Republic of Germany and the federal states. To do this, it provided funds totalling EUR 74,1 billion in 2014 alone; and of this, 36 % went into measures for protecting the environment and combating climate change. KfW does not have any branches and does not hold customer deposits. It refinances its promotional business almost entirely through the international capital markets. In 2014 KfW raised EUR 57,4 billion for this purpose. In Germany, the KfW Group is represented in Frankfurt, Berlin, Bonn and Cologne. Its network includes 80 offices and representations around the world.

Follow us :

Website www.partechventures.com
www.partechshaker.com

Twitter [@partechventures](https://twitter.com/partechventures)
[@partechshaker](https://twitter.com/partechshaker)

Press contact :

Partech Ventures

Alexis Bollaert	+33 6 63 73 82 97	alexis.bollaert@antidox.fr
Xavier Desmaison	+33 6 82 92 44 50	x.desmaison@antidox.fr

Groupe BEI

Anne-Cécile Auguin	+352 621 361 948	auguin@eib.org
David Yormesor	+352 621 554 578	yormesor@eib.org